

per E-Mail:

Von: Marion Meuter-Richter

Gesendet: Freitag, 09. Oktober 2020

An: Ariane Kobin

Betreff: brainLight-Sessel

Sehr geehrte Frau Kobin,

heute komme ich dazu Ihnen zu schreiben.

Mein brainlight-Sessel steht bei mir im Büro und findet regen Zuspruch. Ob nach einer OP, bei Stress, Überlastung, einfach nur „Körper“ wie man heute so schön sagt, bei Angstzuständen, psychischen Problemen (die häufigste Ursache für fast alle Erkrankungen): Nur 10 Minuten helfen, um den Leuten wieder ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.

Ich kann nur jedem empfehlen: Wenn man seinen Mitarbeitern etwas Gutes geben möchte, stellt doch so einen Sessel für sie hin.

Auf dem Wundkongress in Bremen 2019 habe ich den Sessel kennengelernt, wurde sehr kompetent beraten und habe meine Entscheidung, ihn erworben zu haben, nicht einmal bereut.

Das Schöne ist und ich muss dazu sagen, ich habe einen Pflegedienst, was eine sehr starke körperliche und psychische Belastung bedeutet: Seit ich den Sessel habe, bekomme ich kaum noch Krankmeldungen. Ein nicht zu verachtender Nebeneffekt.

Die Betreuung durch Sie, Frau Kobin, ist auch sehr hilfreich. Regelmäßig kontaktieren Sie mich und beantworten sehr nett alle Fragen. Ich freue mich immer darauf, mit Ihnen zu telefonieren.

Mit freundlichen Grüßen

Marion Meuter-Richter